

Gobierno anuncia que el diésel subirá antes de 15 días

Así lo dio a conocer el ministro de Hacienda Ricardo Bonilla en la 58 Convención Bancaria en Cartagena.



7 Jun 2024 - 16:30 COT por Alfonso Aya Roa

En dos semanas se iniciará el alza en el diésel con el fin de acabar de tatar la deuda que el Gobierno tiene con el Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles FEPC.

Así lo reveló en la 58 Convención Bancaria que concluye esta noche en Cartagena, el ministro de Hacienda Ricardo Bonilla, al indicar que ya se culminó el proceso del incremento en la gasolina y que ahora le toca al diésel o ACPM.

Bonilla explicó que inicialmente el incremento en el costo del combustible será para los grandes consumidores, como industria o por ejemplo el tren cañero que opera en el Valle del Cauca.

Explicó Bonilla, ante los dirigentes de las finanzas nacionales, que no se puede subir el costo del valor del ACPM igual que la gasolina porque el transporte de carga tiene un proceso de negociación una o dos veces al año de las tasas de fletes.

Para Bonilla es indispensable cerrar la brecha que aún existe en el FEPC para cancelar la deuda que el Estado tiene con Ecopetrol.

Como se sabe desde hace varias semanas el Gobierno y los transportadores han iniciado una mesas de diálogo para acordar el incremento en el combustible.

Deuda

Otro de los temas tratados por el Minhacienda ante el sector financiero tiene que ver con el cupo de endeudamiento que se tramita en el Congreso y el cual es necesario para poder cumplir con los compromisos que se tienen con la banca internacional.

Señaló que la deuda de Colombia es alta, y se ha buscado la forma de moverla en los años para continuar con el buen criterio de pago cumplido que se haya tenido históricamente.

Este año se espera pagar 7617 millones de dólares de los 2688 millones son para cumplir con los pagos ante el Fondo Monetario Internacional, FMI, US\$1065 en otras amortizaciones, US\$659 millones en amortizaciones de bonos y US\$3206 millones en intereses.

Sobre el recaudo de impuestos Bonilla expresó que este año ha bajado

Lo último

[Firman 'Protocolo Social' para promover la Diversidad, Equidad e Inclusión en sector financiero](#)
07/Junio/2024

[Cortolima promueve la educación ambiental en colegios y universidades](#)
07/Junio/2024

[Alcaldía de Ibagué invita a celebrar las fiestas con cultura ciudadana](#)
07/Junio/2024

[Supersociedades intervino judicialmente a Inversiones Solidarias S.A.S.](#)
07/Junio/2024

[La banca invirtió \\$1,2 billones en nuevas tecnologías para ciberseguridad, innovación y transformación digital en 2023](#)
07/Junio/2024

en cerca del 6%, cosa que preocupa porque afecta el flujo de recursos para la Nación, razón por la cual se tomaron decisiones que tiene que ver con la no emisión de certificados de disponibilidad fiscal para algunos programas

Aclaró que lo que tiene que ver con la inversión social y el gobierno no se tocará.

Inflación

En materia de inflación el ministro Ricardo Bonilla aseguró que se ha venido controlando pero aún falta cerrar el tema de combustibles.

Señaló que la inflación se va seguir reduciendo pero a un ritmo más lento.

Reconoció que hay riesgos derivados de los fenómenos del Nilo y de la Niña y de lo que suceda con el ajuste en el precio del diésel, que impactará en más o menos 1,4% el costo de vida.

Invitó a los empresarios a trabajar con el Gobierno para lograr la reactivación económica.

Tags: [Aso bancaria](#) [MinHacienda](#) [Diesel](#) [Inflación](#) [deuda](#) [Ricardo Bonilla](#)

Lo más leído



Se conocieron detalles de la vida del hombre que tomó fatal decisión en el Sonesta de Ibagué

Econoticias dialogó con Annie García, vecina de Trevor Redden en Puerto Rico.



"Wom nos está llevando a la quiebra": Ingeniera que instaló antenas

Esa compañía tiene una cuantiosa deuda con cerca de 20 pymes que prestaron sus servicios para el montaje de infraestructura.



Esto es lo que se conoce del accidente en el que falleció el conductor de Rápido Tolima

El hecho que quedó en video divide las opiniones sobre la responsabilidad en el hecho.

Últimos videos del canal



Así está la movilidad en las principales salidas de la Capital Musical



Prohiben el uso de espuma y harina en la fiesta de junio en Ibagué



Así está la movilidad en las principales salidas de la Capital Musical



Así transcurre la Marcha Carnaval en #Ibagué

Últimos audios

07/06/2024

"Un representante que propone una Audiencia Pública y que le es aprobada en plenaria, tiene que hacerse cargo de ella": Martha Alfonso sugiere 'jugadita' del partido Conservador para dilatar la pensional.

07/06/2024

En el siniestro vial se registraron 10 heridos los cuales se recuperan satisfactoriamente

07/06/2024

"Es un proceso que está plagado de vicios e irregularidades": abogado Luis Felipe Aranzalez denuncia posibles sobrecostos en el 5º Festival Folclórico Colombiano.

06/06/2024

"La marcha está convocada para las 9:00 de la mañana en la calle 42 con avenida Ferrocarril": Renzo García sobre la XV Marcha Carnaval programada para este viernes



[Nosotros](#) [Contáctenos](#) [Tarifas](#)

